
主な出来事

上海市北側の太倉市にある太倉港
直江津港から輸出した木材はこの港に荷下ろしされる

太倉港に椪積された木材
当組合や栄村森林組合、北信木材センターより出荷

Shin ちゃん Rin ちゃん

スイングヤーダ

フォワーダ ハーベスタ

7
月
「
信
州
山
の
日
」
制
定
記
念
イ
ベ
ン
ト

　
　
　

(

安
曇
野
市)

こ
の
年

森
林
の
里
親
促
進
事
業

　
　
　

㈱
３
Ｔ
ｏ
ｐ
・
㈶
和
合
会
契
約

　
　
　
玉
村
町(

群
馬
県)

・
山
ノ
内
町
契
約

■
北
信
州
森
林
組
合

4
月

豊
田
事
業
所
廃
止
、
本
所
に
統
合

４
月

総
代
会

　
　
　

新
役
員
選
任

　
　
　

中
山
稿
一
組
合
長
就
任

５
月

総
代
・
参
与
委
員
・
連
絡
員
就
任

5
月

安
全
大
会

6
月

北
信
州
植
樹
祭
（
栄
村
）

9
月

中
国
視
察

3
月

高
性
能
林
業
機
械
３
台
導
入

11
月

Ｊ
Ａ
祭
（
Ｊ
Ａ
み
ゆ
き
）「
山
の
恵

み
フ
ェ
ア
」
と
し
て
出
店
（
飯
山
市
）

●平成 26 年度（2014 年度）

中国市場を現地視察

高性能林業機械の配備完了

マスコットキャラクターが
誕生しました

　中国市場の調査を目的として、正副組
合長他職員が９月に現地視察を行いま
した。
　当組合の木材生産量が 20,000㎥を超
えようとしている中で、 Ｃ材販売の主流
となっている中国輸出の今後の可能性を
判断するために、現地の木材流通の状況
の調査を行いました。

　21 世紀ビジョン・3rd ステー
ジで目標としていた高性能林業
機械の配備が、3 月に 3 台配備
され完了しました。

これによりスイングヤーダ５
台、フォワーダ 5 台、プロセッ
サ・ハーベスタ 5 台の 15 台体
制ができました。

　前年から続く円安の影響もあり、中国
向けの販売など新たな大口需要が生まれ
ました。これは販売価格にも影響し、中
国向け価格がバイオマス用材やオガ粉用
材の価格を押し上げることにつながりま
した。
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主な出来事

■
国
内

４
月

消
費
税
８
％
に
引
き
上
げ

6
月
「
富
岡
製
糸
場
」、
世
界
文
化
遺
産
に
決
定

７
月

解
釈
改
憲
で
集
団
的
自
衛
権
容
認

8
月

宮
崎
駿
監
督
に
ア
カ
デ
ミ
ー
名
誉
賞

8
月

広
島
で
土
砂
災
害
、
74
人
死
亡

９
月

御
嶽
山
が
噴
火
、
57
人
死
亡
、
６
人
不
明

9
月

テ
ニ
ス
の
錦
織
圭
、
全
米
オ
ー
プ
ン
準
優
勝

12
月

日
本
人
３
人
（
赤
崎
、
天
野
、
中
村
）

ノ
ー
ベ
ル
物
理
学
賞

■
地
域

４
月

竹
内
択
さ
ん
、
銅
メ
ダ
ル
胸
に
故
郷
へ

4
月

道
の
駅
ふ
る
さ
と
豊
田
に
農
産
物
直

売
所
オ
ー
プ
ン

８
月

阿
部
守
一
長
野
県
知
事
（
２
選
）

９
月

足
立
正
則
飯
山
市
長
（
２
選
）

11
月

長
野
北
部
で
Ｍ
6.7
最
大
震
度
６
弱

1
月

木
島
平
村
が
「
ふ
る
さ
と
づ
く
り
大

賞
」
総
務
大
臣
表
彰

2
月

日
䑓
正
博
木
島
平
村
長
、
初
当
選

2
月

竹
節
義
孝
山
ノ
内
町
長
（
３
選
）

3
月

北
陸
新
幹
線
開
通
、
飯
山
駅
開
業

■
森
林
・
林
業
関
係　
　
　
　
　
　
　
　
　

6
月

市
川
海
老
蔵
さ
ん
志
賀
高
原
で
植

樹
・
Ａ
Ｂ
Ｍ
Ｏ
Ｒ
Ｉ

６
月

ふ
る
さ
と
の
森
づ
く
り
県
民
の
集
い

　
　
　

(

第
65
回
長
野
県
植
樹
祭)(

富
士
見
町
）

北陸新幹線飯山駅（当組合生産間伐材使用） 開業

トラックスケール設置

丸山久美子さん
森林組合監査士試験合格

　3 月 14 日に北陸新幹線が金沢まで延
伸し、新たな飯山駅が開業しました。

この飯山駅建設に際しては、地域材が
ふんだんに使用されました。駅舎には、
当組合で生産しましたカラマツ間伐材が
使用されています。また、高水若杉会な
どによるスギ間伐材での駅構内の木質化
も行われています。

　平成 24 年に飯山市行造林地（蓮区有
林）で搬出間伐を行い、間伐材を駅建設
に向けて出荷しました。

　赤坂中間土場にトラックスケールを設
置しました。トラック運転手が計量や検
量書の発行ができるようシステムの整備
を行いました。

　会計主任兼会計係長の丸山久美子
さんが、全国森林組合連合会が実施
した、森林組合監査士試験に合格し
ました。
　県下では、女性の合格は 16 年ぶ
りとなりました。当組合のコンプラ
イアンス体制がより一層強固なもの
となりました。
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